



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b> <small>EL PERIÓDICO DE LA CIUDAD MEXICANA</small>	7	02/05/2022	LEGISLATIVO

**FIN DE SEMANA**

## Se placea Ebrard en Hidalgo

**POR EMMANUEL RINCÓN**  
Corresponsal  
nacional@ginm.com.mx

ACATLÁN, Hgo. — Con gritos de “¡Presidente, Presidente!” y de “Marcelo, amigo, el pueblo está contigo”, el secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon, acudió al estado de Hidalgo para respaldar la candidatura a gobernador del senador con licencia, Julio Ramón Menchaca Salazar.

Durante su estancia en la entidad, el canciller afirmó que acudió al estado “como ciudadano” para respaldar la postulación del candidato común de la alianza Juntos Haremos Historia, que pactaron en esta entidad Morena, Nueva Alianza Hidalgo y Partido del Trabajo.

En el municipio de Acatlán señaló que tras 92 años de hegemonía priista, “ya llegó, ya está aquí, el que va a derrotar al PRI: Julio”.

Ebrard Casaubon además resaltó el liderazgo del presidente Andrés Manuel López Obrador gracias a quien, dijo, México ha podido superar la pandemia, contra todas las críticas de la oposición que pronosticaban que el país no superaría la crisis sanitaria.

“Gracias a la conducción del Presidente conseguimos las vacunas allá afuera”.

Añadió que otro de los

mitos que han sido evidenciados es el que afirmaba que si llegaba López Obrador a la Presidencia, el peso se desplomaría además de que subirían los combustibles, lo que no ha ocurrido ni ocurrirá en el 2023 y 2024, “porque va a triunfar la cuarta transformación”.

El secretario de Relaciones Exteriores además criticó que la reforma eléctrica no haya pasado, pero resaltó que ahora habrá una nueva oportunidad de continuar el avance con la iniciativa electoral del Presidente en la que se plantea que en vez de que se tenga 500 diputados sólo haya 300.

Además, continuó, de que “nada más tengamos un instituto electoral”, pues actualmente hay “32, más el nacional”.



Con la reforma electoral se podrían ahorrar 24 mil millones de pesos, que se invertirán en servicios básicos.”

**MARCELO EBRARD**  
CANCELLER